



さんかん こんだん こ
参観・懇談にお越しいただき、ありがとうございました。



ことし ふゆ ほんとう さむい せんしゅう
今年の冬は本当に寒く、先週は
さいこうきおん が 10度を下回る日
が つづき、ときおりゆき
もちらつきました。
こんしゅう からぐっと暖かくなる
そう で、きおん へんどう てんき へんか
で、気温の変動や天気の変化で
たいちよう くす しき
体調を崩しやすい時期となりま
す。たいちようかんり ひ つづ りゆうい
す。体調管理に引き続きご留意を
ねが がつ にち
お願いします。2月21日には
こんねんどう さいしゅう じゆぎょうさんかん こんだん
今年度最終の授業参観・懇談・
PTA総会がありました。さむい いちにち
寒い一日

でしたが、たくさんの保護者の方にご来校いただき、子どもたちの頑張っている姿を見ていただくことができました。発表が中心の授業がほとんどでしたが、どの学年も、一年間の成長の証を表すことができたのではないかとおもっています。また、3、4年生は音楽発表で、美しい合唱や楽しい合奏を披露することができました。河田先生の指導による、歌謡曲やダンスを取り入れた音楽の授業は、藤田小の特色の一つでもあります。子どもたちが楽しみながら音楽に親しみ、豊かな感受性が育つことを目標としています。今後も楽しい音楽をつづけてもらえたらなあとおもいます。今週の土曜からはよいよ3月です。今学期も残り少なくなりました。学年のまとめに向けて、元気に頑張してほしいです。



<2月後半～3月始めの主な予定>

- 26日(水) Bタイム
- 27日(木) 6年卒業遠足(キッザニア)
- 3月3日(月) 学校納入金振替日 Bタイム
- 4日(火) ⑤⑥たんぼぼ卒業お祝いの会
- 5日(水) ⑤なかよし交流会(梶中)
- 7日(金) ⑤地区児童会、一斉下校

<学校からのお知らせ>

ばんぱくしょうたいじぎょう
万博招待事業について、PTA総会で少しお話
させていただきました。新1、2年はバスで、3～
6年は地下鉄で万博に行く予定です。ただ、今後の
じょうきょう ほんごしゃ かた いけん じっし
状況や保護者の方のご意見によって、実施するか
どうかは検討したいとおもいます。何かご意見がござ
いしましたら、ぜひお聞かせください。